



Déficit Cero

#UnaCasaParaTodos

1. Qué somos:

Déficit Cero quiere aportar en la solución a la gran emergencia habitacional que vive el país. ¿Cómo? Buscando articular a los distintos organismos estatales encargados del tema con universidades y empresas privadas, para que trabajen unidos para que en la próxima década todas las familias que lo requieran puedan acceder a una vivienda. Además, somos una plataforma colaborativa, que trabajamos mano a mano con comités de vivienda, municipios, autoridades locales y academia, buscando nuevos modelos habitacionales que no dependan de los gobiernos de turno, sino que sean políticas de Estado.

2. Por qué existimos

En Chile hay más de 600 mil familias que no tienen acceso a una vivienda digna. Estas familias hoy están repartidas viviendo en campamentos, son allegadas o viven en situación de hacinamiento. Aunque hace algunos años habíamos logrado reducir el déficit habitacional en Chile, hoy el país vive una situación muy distinta: pandemia, alza en los créditos hipotecarios, encarecimiento de materiales y el alza en los arriendos ha llevado a que más personas caigan en una precarización que las lleva a vivir de allegados o a hacer ampliaciones irregulares o, incluso, a vivir en campamentos.

Si bien hay avances, como la aprobación de la Ley sobre integración social, que obliga al Ejecutivo a actuar de forma ágil en el corto y mediano plazo, aún falta mucho por hacer, tomando en cuenta que la situación, con el paso de los días, se hace más insostenible. Tenemos como objetivo seguir avanzando y buscando soluciones integrales al déficit, la calidad, la urgencia y que sean pertinentes a las diferentes realidades locales.

3. Nuestro objetivo:



En Déficit Cero tenemos una meta ambiciosa pero concreta: llegar al déficit habitacional cero en Chile durante la próxima década.

Para esto levantamos propuestas, articulamos a los distintos actores y aceleramos los procesos a través de propuestas.

Trabajamos en una propuesta para el país que busca instalar las bases para una nueva política habitacional. Para esto contamos con una hoja de ruta que nos permitirá llegar al déficit cero, pero para esto necesitamos de todos: el Estado, la empresa privada y todos quienes quieran ser parte de este proyecto, pero sobre todo, trabajamos con los territorios.

La idea es crear una *hoja de ruta* que nos permita llegar al déficit cero. Pero también trabajaremos en los territorios, lo que nos permitirá obtener información valiosa para hacer nuestro trabajo de incidencia y nos ayudará a formar una plataforma abierta y colaborativa, que convocará y articulará a distintos actores de la sociedad.

4. Nuestro director Ejecutivo

Sebastián Bowen es quien lidera Déficit Cero. Es sociólogo, con un magíster en políticas públicas y ha dedicado su vida a la búsqueda de soluciones concretas para que todas las familias tengan acceso a una vivienda digna. Fue gerente de desarrollo en Acción Empresas y director ejecutivo de Techo-Chile y Fundación Vivienda.

5. Conócenos más

Nuestra página: <https://deficitcero.cl/>

Un largo viaje: <https://www.youtube.com/watch?v=63JFaT8VzdE>